
NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

1 つつじがおか幼稚園
西つつじヶ丘児童遊園
及び公園と京王線の間の道路

①街灯の設置
②見廻りの強化

①公園にはたびたび不審者情報があり，歩
道は夕方以降とても暗く，大人でも怖い。
道路，特に高架付近に街灯を増設し，明るさ
を確保してほしい。

②不審者による声掛け事例もあるので，見廻
りをしてほしい。

【道路管理課】
①当該箇所については，夜間暗くなることから，太陽光発電
式の照明の設置を予定しております。なお，令和６年３月末
まで京王電鉄による工事が行われていることから，令和６年
度中に設置を行う予定としております。

【調布警察署】
②当署防犯係を通じて地域課員に警ら時に立ち寄りを要請し
ました。

2 つつじがおか幼稚園

西つつじヶ丘４丁目付近の野川沿い
遊歩道
（西つつじヶ丘４丁目４５～５１番地付
近）

道路脇の植物剪定

遊歩道脇の木が飛び出して道幅が狭くなって
いる。
小学生や自転車も多く通り，すれ違いも難し
いこともある。
剪定の回数を増やしてもらいたい。

【道路管理課】
野川サイクリングロードについては，東京都より委託を受け，
市にて維持管理を行っております。除草及び剪定回数の増
加については，東京都と協議を図って参ります。

3 調布星美幼稚園
調布市下石原１丁目１４―７
熊澤モータース，歩道橋下の横断歩
道

ミラーの設置

通学・通勤時間帯に交通量が多い場所であ
るが，現在設置されているミラーが小さく，安
全確認が十分にできない。
現在，歩道西側に設置されている小さなミ
ラーを大きなミラーにし，反対の東側にも西
向きの見通せるミラーを設置してほしい。

【道路管理課】
歩道橋下の横断歩道について，既に設置されているカーブミ
ラーは，市の管理物でないことから，サイズの変更は出来ま
せん。また，一時停止線の交通規制があり車両等が目視で
の安全確認ができることから，カーブミラー設置は困難な状
況となります。

4 調布星美幼稚園
富士見町２丁目の電通大通り
（北多摩病院～小島町交差点）

①ガードレールの設置
②電柱の地中化

道幅が狭すぎて，車同士すれ違うのに電柱
にミラーをぶつける車がよくいる。
歩道があるがすれすれで車が通るので，安
全に歩行できない。

【東京都】
①ガードレールを設置することにより，現在よりも歩道幅が狭
くなってしまい，歩行者同士のすれ違いが困難となってしまい
ます。
②都は「東京都無電柱化計画（改定）」に基づき，歩道幅員
２．５ｍ以上かつ計画幅員で完成している都道（震災対策
上，重要な位置付けにある緊急輸送道路や環状七号線の内
側エリア，利用者の多い主要駅など）で重点的に整備を進め
ています。
御要望のような車道や歩道幅員の狭い道路では，無電柱化
に必要な地上機器（ボックス）の施設設置場所の確保など技
術的な課題があり，現時点で無電柱化整備路線に位置付け
られておりません。

令和５年度　環境整備要望書（調布市私立幼稚園ＰＴＡ連合会）



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

5
晃華学園マリアの園幼
稚園

①調布市深大寺南町５丁目の絵堂橋
脇（地図の赤丸部分，中央自動車道
下り車線側）の側道

②調布市深大寺南町５丁目の深大寺
レジデンス脇の側道（地図の青丸部
分）

①絵堂橋脇の側道
・「止まれ」の道路表示の塗り直し
・絵堂橋に向かって左手側にある樹木の
剪定

②深大寺レジデンス脇の側道
道路表示の「止まれ」と「スクールゾーン」
が同場所に書かれている箇所の見やすさ
の改善。

①と②の側道側から合流する車が，一時停
止を守らず侵入してくることが散見される。
①については側道上の「止まれ」の道路表示
が薄くなっているので，塗り直しをお願いした
い。
また，車から見ると「止まれ」標識が左手の樹
木に遮られて見えにくい箇所があるので，標
識にかからないよう樹木の剪定をお願いした
い。
②については，道路表示の文字量が多く結
果「止まれ」が見え難くなっている。
「スクールゾーン」と「止まれ」表記を色分けす
るなど，運転者が気づきやすい表記に改善を
お願いしたい。

【調布警察署】
①道路標示の塗りなおしについて，令和６年に実施の予定で
す。
②道路標示の色分けについて，「止まれ」は白色で溶着する
ことが決められているため変更は出来ません。「止まれ」と
「スクールゾーン」の配置については道路管理者で変更の予
定です。

【道路管理課】
①剪定について，当該箇所について現場確認を行ったとこ
ろ，NEXCOの管理地の樹木でありました。また，樹木であり
ますが，既に剪定されておりました。
②道路標示について，「止まれ」と「スクールゾーン」表記の
位置を入れ替え，再溶着いたします。また，スクールゾーン
表記については，新たにグリーンのカラー舗装いたします。

6
晃華学園マリアの園幼
稚園

東京都調布市佐須町５丁目２７
（原山通り，調布城山保育園の交差
点，保育園の向かい側。地図の赤丸
箇所）

樹木の剪定

交差点にある樹木がかなり下まで伸びている
ので，ミラーや標識にかかり見えにくい箇所
がある。
場所によっては葉が下方まで茂り，大人が屈
まないと通れない場所もあり危険である。
当該箇所については毎年剪定を希望する声
が上がっているので，毎年早めの時期の剪
定をお願いしたい。
（写真撮影は２０２３年５月末）

【道路管理課】
当該樹木は民地樹木であるため，樹木所有者へ樹木剪定依
頼を行いました。

7
駿河台大学
第一幼稚園

調布市国領町４丁目３０
二小近くの交差点

①交差点付近のアスファルトをカラー舗装
してほしい

②路面標示の再塗装

①通学路にもなっている小さな交差点だが車
通りは多い。
注意喚起の看板もいくつか設置されている
が，更なる安全を図るため，交差点付近をカ
ラー舗装してほしい。

②「スピード落とせ」の路面標示かほぼ消え
ているため，再塗装してほしい。

【道路管理課】
①②交差点付近のカラー舗装及び，「スピード落とせ」の路
面標示を再溶着を行い，安全対策に努めて参ります。

8
駿河台大学
第一幼稚園

調布市八雲台１―４２―１
八雲台公園の間の道路

グリーンベルトの再塗装

２つに分かれている公園の間の道路で子ども
たちが行き交わっており，車もよく通る。
通学路にもなっているが，グリーンベルトが
消えかかっていて危険である。

【道路管理課】
八雲台公園の間の道路について，グリーンベルトの再溶着を
令和５年８月３１日に実施しており，安全対策に努めておりま
す。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

9 マルガリタ幼稚園 小島町１丁目２４―１付近の交差点 ミラーの設置

武蔵境通り沿いにミラーの設置を希望しま
す。
多摩川を背に電通方面へ歩道を直進する自
転車や歩行者と，建物（小島町１丁目２４―
１）の前の細道から武蔵境通りに出ようとする
車が，接触の危険があります。
歩道からも車道からも互いに確認できる位置
に設置していただきたいです。

【道路管理課】
当該箇所のカーブミラーの設置について，交差点部に「止ま
れ」の交通標識があり，車両が歩行者に対して視認性が確
認できることからカーブミラーの設置については困難な状況
となります。そのため「子供飛び出し注意」の注意喚起看板を
設置し，安全対策に努めております。

10 マルガリタ幼稚園 調布私立タコ公園のタコの滑り台 滑り止めの設置

滑り台に砂利がのっていて，足場が滑りやす
いです。
滑り止めなどをつけて安全に利用できるよう
にしてほしいです。

【緑と公園課】
該当の遊具を確認の上，危険性がある場合には適宜補修等
を行います。

11 染地幼稚園

染地幼稚園正門北側，多摩川住宅中
央通りの交差点の横断歩道（調布市
と狛江市の市境ですが調布市の敷地
内）

横断歩道の地面の整備（雨天時の排水の
改善）

横断歩道の排水状態が非常に悪く，雨天時
に大きく深い水たまりができてしまう。
自転車で通る時に迂回しながら渡らなくては
ならず，危険を感じる。

【道路管理課】
現在,多摩川住宅の建替工事に伴い，建築業者にて一部道
路の埋設物工事等を行っております。そのため，仮復旧状態
となっておりますので，施工業者に道路上の水溜まりの解消
を行うよう，伝えて参ります。

12 染地幼稚園
コープみらい調布染地店店舗前付近
の多摩川住宅中央通り歩道一帯（多
摩川住宅ト号棟側）

歩道の地面の整備

街路樹の根が浮き上がってきてアスファルト
がデコボコになっている。
自転車で走行すると大きく音を立てて揺れる
ので改善されると良い。

【道路管理課】
多摩川住宅中央通り歩道部北面の整備について，街路樹の
根上がりを確認したため，舗装補修工事を行い，安全対策に
努めて参ります。

13 調布白菊幼稚園

東京都調布市仙川町２―６―５
プラウドシティ仙川とＳＴコーポ，キリン
ビバレッジ仙川寮が面する十字路交
差点

信号機の設置

こちらの十字路は道を渡る際，とても見にく
く，ミラーをしっかり確認しないと車が来てい
るかどうか確認できない危険な箇所です。
過去に何度も事故があった場所と聞いていま
す。
片側に一時停止がありますが，守っていない
車も大変多いです（一時期警察が重点的に
取り締まっていましたが，最近はない模様）。
小学生になると，毎日この信号がなく見にくい
交差点を渡ることになり，今から子供がここで
事故に遭わないか不安です。
信号機設置を切に願います。

【調布警察署】
歩行者の滞留スペースが確保出来ないため，新たな横断歩
道の設置や信号機の設置は困難です。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

14 調布白菊幼稚園 ターザン児童遊園 トイレを和式から洋式に変更

特に女児は和式を嫌がる。洋式にしてもらい
たい。
特に暗いトイレはこどもが怖がり防犯上も良く
ないと考える。

市の計画(調布市 公遊園・公衆トイレ整備計
画 概要版)では，近くに鬼太郎ひろばのトイレ
があるため，統合もしくは廃止検討と拝見し
ましたが，子供がもよおした時に，鬼太郎ひ
ろばまで行くのは間に合わない可能性があり
ますので，新設をしていただきたい。

また，たくさんの児童が遊ぶ広い公園なの
で，専用のトイレが必要かと思います。

【緑と公園課】
ターザン児童遊園内のトイレについては，令和６年１月から３
月末頃まで，更新工事を行う予定です。
なお，更新後は洋式のだれでもトイレを一基設置予定です。

※１１月中旬に子どもがトイレから出られなくなる事象が発生
した際，扉が破損したため，現在トイレの使用を中止しており
ます。
なお当初は，使用できない期間が無いよう，更新工事完了後
に現在のトイレを撤去する予定でした。上記の理由から，利
用者の方々には御不便をお掛けしますが，何卒御理解の程
お願いいたします。

15 調布若竹幼稚園
調布市国領町６―２６―２付近の羽毛
下通り

消えた横断歩道の塗装
信号がなく，カーブもあり見通しが悪い交差
点の横断歩道が消えかかっているため

【調布警察署】
令和６年に実施する予定です。

16 調布若竹幼稚園
調布市国領町５丁目20　第二小学校
正門付近

街路樹の剪定
街路樹が電線に覆うようになっており，災害
時等での倒木や火災等の危険を感じるた
め，剪定等の対応をしてほしい

【道路管理課】
街路樹の剪定について，当該樹木については民地樹木のた
め，樹木所有者へ剪定依頼を行いました。
また，東京電力・ＮＴＴへ確認を行い，当該樹木による火災等
の危険性については現在ないことを確認いたしました。

17 調布多摩川幼稚園
染地せせらぎの散歩道内，多摩川住
宅ハ―２・ハ―３向かいの駐車場側，
ロープの柵の下

コンクリートで隙間を埋めてほしい

ロープ柵下と石段との間に１５センチ位の隙
間が出来ている。
以前コンクリートで埋めた形跡があるが，剥
がれ落ちている。
その隙間に足がはまり怪我をした子どもがい
る。
歩行通路ではないが小さい子どもは登る可
能性があるので，危険。
再度コンクリートなどで隙間を埋めてほしい。

【緑と公園課】
現地を確認の上，危険性がある箇所については適宜補修等
を行います。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

18 調布多摩川幼稚園
調布三中と多摩川住宅ハ―１８の間
の横断歩道と多摩川住宅中央通りを
渡る横断歩道

①信号の設置をしてほしい

②信号の設置が難しいのであれば，注意
喚起の看板などを目立つように設置してほ
しい

①信号がなく，バスや多摩川住宅改修工事
に伴い大型トラックも増えており危険（幼稚
園・小学校・中学校が近いため子どもの横断
も多い）

②「横断歩道あり スピード落とせ」等のス
ピードを落とす注意喚起の看板設置を希望し
ます。
また，西から東へは子供飛び出し注意の看
板がありますが，目立たないので目立つよう
に，東から西への反対車線にも同じように看
板設置をして頂きたいです。

【調布警察署】
①隣接の信号機までの距離が７０ｍ，１５５ｍであり設置は困
難です。

【道路管理課】
②注意喚起看板設置について，東から西へ通行する車両に
対して「子供多し注意」の注意喚起看板を設置し，安全対策
を図りました。

19 桐朋幼稚園 調布市仙川町１丁目―１２―４３

①道路ミラーの設置希望
②自転車徐行看板をより目立つ様な仕様
に変更希望
③調布駅周辺に導入している「押しチャリ
マーク」の導入
④合わせて仙川駅方向にも看板設置希望

・自転車同士がギリギリすれ違える程度の道
幅と，商店街通りが十字路となっている為，
見晴らしが悪い。
その為，自転車が徐行とはいえない速度で
通行しているため，子供の通園時に衝突しそ
うになる。
・以前より設置している看板は，仙川駅方向
からは確認しづらい。その為，自転車徐行を
促す効果としては低くなっている。
早急に，看板を仙川駅方向からも確認しやす
いように改善して頂きたい。
合わせて，道路ミラーを設置することで危険
回避に繋がるため，検討いただきたい。
・道路ミラー設置場所希望に際して
通園時間（主に午前８時４５分～９時１５分，１
１時～１２時　午後1時３０分～２時３０分程
度）に限り，シルバーさんなどのパトロール導
入を希望。

【道路管理課】
①②④仙川１丁目の安全対策について，カーブミラーは，交
差点やカーブ地点などで直接の視認が困難な見通しの悪い
箇所において，自動車の運転者の視認性を確保する目的で
設置しており，歩行者・自転車のためのカーブミラーの設置
については行っておりません。そのため仙川駅方向から視認
しやすいよう「自転車事故多発注意」の注意喚起看板を設置
し，安全対策を図りました。

【交通対策課】
③仙川商店街「ハーモニーロード」は７時から１９時までの
間，歩行者専用道路となりますが，自転車は通行が可能と
なっており，自転車で通行する際は歩行者に配慮した徐行運
転をする必要があります。
市としても当該道路における自転車の運転について，調布警
察署並びに仙川商店街と連携し，自転車の押し歩きについて
の音声案内放送や，啓発看板の設置，歩行者に配慮した走
行に御協力いただくよう声掛け運動などの啓発活動を実施し
ているところです。
引き続き調布警察署と連携し，様々な活動を通して自転車の
交通ルールやマナーの周知に努めて参ります。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

20 桐朋幼稚園
仙川町１―５４        仙川駅前公園
仙川町１―４―３８   仙川第２なかよし
広場

仙川の公園の環境改善

仙川駅前公園は利用者の多さと比較して，遊
具や草木等遊べる環境が少ない為，平日の
夕方や休日には遊具に長い行列が出来る。
更に地面は細かい砂の為，広場では走り回
ると幼児は滑って転びやすく，思いきり遊べ
ない。
子どもたちが思いきり遊べるよう，遊具や砂
場，草木等の新設と，地面を現状よりも幼児
が遊びやすい砂地や，芝，土等へ改善して頂
きたい。

又，仙川駅周辺にある仙川駅前公園と仙川
第２なかよし広場共に，日陰が少ない為，真
夏ではなくても暑い日は子どもを遊ばせる場
所がない。公園内に日陰を増やす等の暑さ
対策や，水遊び場の新設等，夏でも子どもた
ちが安心・安全に外で遊べる環境への改善を
希望する。

【緑と公園課】
御要望について，今後の公園整備の参考とさせていただきま
す。

21 調布たちばな幼稚園
都道１１４号（松原通り）
調布市入間町１丁目の歩道橋から狛
江方面へ下る坂道

ガードレールの設置希望
交通量も多く歩道も狭く，子供と車の接触の
危険があるため。

【東京都】
歩道幅員が１ｍ程度しかなく，歩行者同士のすれ違いが困
難となるため，現道でのガードレールの設置は難しい状況で
す。
なお，要望箇所については，令和５年３月１日に事業認可を
取得し，今後，幅員約８～１３ｍの現道を１６ｍに拡幅し，これ
に伴い，両側に幅員３～３．５ｍの歩道を設置する予定です。

22 調布たちばな幼稚園
調布市西つつじヶ丘４―２３金子郵便
局前の横断歩道

カーブミラーの設置
この場所はバスの停留所が近く，バスが止ま
ると車両の見通しが悪いため，信号がつけら
れないならミラーを付けてほしい（両側）。

【道路管理課】
金子郵便局前の横断歩道の安全対策について，バス停車位
置手前に「子供多し注意」の注意喚起看板を設置し，安全対
策を図りました。

23 保恵学園幼稚園
調布市上石原１丁目３５―１１付近
当園正門から天文台通りに出る直線
道路

道路標示の再塗装

最高速度を示す道路標示（計４か所），路側
帯，当園正門前の一時停止の道路表示，全
て塗装が消えかけている状況。
多くの園児・小学生が通る道だが，直線道路
で車のスピードが出やすくなっているため危
険。

【調布警察署】
令和６年に実施する予定です。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

24 保恵学園幼稚園 西町公園 日除けの修繕

日除けの枠組みのみ設置されており，屋根に
日光を遮るものがない状況。
日除けとして不十分であり，暑い時期に休息
をとれない。
公園内は木陰も少なく屋根付きの日除けも遊
具から離れた奥に一箇所のみのため，簾や
グリーンカーテン等で日光を遮るようにしてほ
しい。

【緑と公園課】
市内公園のパーゴラには，例年５月頃に，適宜よしず（簾）を
設置しており，今後も暑さ対策に努めて参ります。

25 保恵学園幼稚園 富士見公園 日除けの修繕

日除けの枠組みのみ設置されており，屋根に
日光を遮るものがない状況。
日除けとして不十分であり，暑い時期に砂場
で遊ぶ子どもたちや保護者には厳しい状態と
なっている。
簾やグリーンカーテン等で日光を遮るように
してほしい。

【緑と公園課】
市内公園のパーゴラには，例年５月頃に，適宜よしず（簾）を
設置しており，今後も暑さ対策に努めて参ります。

26 仙川かおる幼稚園 三菱UFJ銀行仙川支店の前の道路 時間帯で進入禁止にしてほしい

自動車の通り抜けができないのに，進入して
きた自動車がUターンして出ていくため，歩道
者が危険になっている。
運送のトラックなども猿田彦珈琲前に停めて
いたり，その車がUターンしているので，危
険。

【調布警察署】
地域住民や団体から，直接，調布警察署交通規制係まで連
絡していただければ，時間帯通行禁止規制の新設方法につ
いて説明いたします。

27 仙川かおる幼稚園
神代書店（セブンイレブン）から若葉歯
科医院沿いの道路

歩行者の通る道路幅を広くしてほしい
歩行者が安全に通れるような専用道路を
作ってほしい

歩行者が通るところが狭く，自転車と自動車
がぶつかりそう。
自動車がすれ違うのもギリギリなので，自転
車や歩行者が通るときに危ない。

【東京都】
要望箇所の一般都道１１８号は，都市計画線が無いため，都
市計画事業としての拡幅予定はありません。
なお，当該都道では，安全対策として路側帯のカラー舗装化
を実施しています。


